
１．あなたの年代を教えてください。 ２．性別を教えてください。 ３．あなたのご職業を教えてください。

４．ホストタウンサポーターに登録したきっかけ（理由）はなんですか。(いくつでも）

３. 武蔵野市のホストタウン事業についてどう感じましたか。

年代

10代

20代

30代

40代

50代

60代

70代

80代以上

人数

0

2

2

3

7

9

5

0

性別

男

女

答えない

理由 人数

ブラショフ市民の会のメンバーだから

その他

11

20

13

8

15

14

2

3

6

3

4

0

東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会に関わりたかったから

イベント会場に出店していたホストタウンＰＲブースで案内されたから

ホストタウンイベントで案内されたから

2017年友好と平和の第九コンサートの合唱団メンバーだったから

2018年ブラショフ市への文化交流市民団メンバーだったから

ルーマニアのアスリートを応援したかったから

武蔵野市のホストタウン事業に興味があったから

ルーマニアの国に興味があったから

2

1

その他
2

（定年退職者のボランティ

ア）

職業

自営業

会社員・公務員・法人職員等

専業主婦/主夫
（パートタイムをしていない）

0

4

人数

11

17

0

ボランティア活動に興味があったから

ホストタウン事業およびホストタウンサポーターとしての活動の成果を把握することで、東京2020大会におけるホス

トタウン事業の成果を確認し、今後のルーマニアとの交流事業の参考とすることを目的とし実施しました。

令和３年11月18日から11月30日

対象：ホストタウンサポーター　／　回答数：28

配布：メールでアンケート用紙添付　／　回収：メール、ＦＡＸ、窓口

ホストタウン事業 アンケート結果

評価

大変良かった

良かった

あまり良くなかった

良くなかった

人数

10

18

0

0

方法

実施時期

目的

東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会を応援したかったから

学生

パートタイムやアルバイト

無職

人数

5

14



４．ご自身が参加したホストタウンサポーター活動を教えてください（いくつでも）

＊1 ①Zoomでのパラ選手の応援 ②ホストタウン関係イベントへのボランティア活動 ③ホストタウン交流フェスに参加した

①今まであまり馴染みのなかったルーマニアや選手のことを知る機会となった。

②コロナ禍の中、制約が多く大変だったかと思いますが、発信やできる限りのイベントも開催されよかったと思います。

③東京都各自治体で主催しているホストタウン事業の中でも、積極的で多数の分野で色々な工夫がなされ、また

サポーターも積極的に取組んでいたから。

④コロナ禍の中、折角、来日した選手を歓迎出来なかったところ、オンラインイベントに参加できた。

⑤パラリンピックに特化し交流を深めたことで、密度の濃いものになったと思いました。

理由

16

内容 人数

⑳ルーマニアが身近な国に感じられるようになった。

⑥多岐にわたる事業により、武蔵野市とルーマニアの絆がさらに深まったと感じる。

⑦いまいち周知されていないように思います。市報など、事業を知らない人も目にする媒体での報告があったらどうで

しょうか。

⑧コロナ禍ではありましたが、様々な活動を通してルーマニアと選手団を応援できていたと感じました。

⑨様々な形でのサポート活動があり、自分のできることをできる範囲で参加できたので良かったと思います。募集や応

募もメールで簡単にできるものが多く気軽にエントリーできました。実際にボランティア体験した感想では市の担当者の

方々がとても細やかな気配りをしてくれ、良い雰囲気でした。

⑮ホストタウンに参加して、よりルーマニアについて興味を持つことができた。

⑩文化や言葉など多岐にわたり親しみを持てた。

⑪ホストタウン事業を通じて、ルーマニアについて知ることができたため。

⑫様々な、機会を通して自分をルーマニアの関係人口の一人にしてもらえたから。

⑬ルーマニアの国や人、文化など知るきっかけとなりました。このような大会が開かれなければ意識することがあまりな

かったので、大変良い機会となりました。

⑭決して恵まれていない環境で頑張っているパラアスリートの姿や考え方に直に触れることができてよかった。ルーマニ

ア選手と感動を共有できてよかった。

㉒ホストタウン紹介、交流に様々なイベントを開催され参加できたので。

㉑事業開始から文化的面からの行事と一般市民の参加への呼びかけと参加が見られて非常に良かった。

⑯コロナ禍が足を引っ張ったが、事務局はよくやって頂いた。

⑰関係者の努力に感謝しております。

⑱永く交流が続いている国、ルーマニアをサポートできて嬉しかった。

⑲スポーツ関連にとどまらず幅広い活動があり異文化交流の楽しさ、大切さを感じることができた。

3

東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会でルーマニア選手を応援した

ルーマニアパラアスリート募金に募金した

市SNS（Twitter、Facebookなど）のホストタウン情報を「いいね」や「リツイート」した

知人をホストタウンサポーターに誘った

ホストタウンＰＲブース　運営スタッフ

知ってみルーマニア　運営スタッフ

2019年ルーマニアホストタウン交流フェス ルーマニア・パラ運営スタッフ

通訳

ホストファミリー

観光アテンド

参加していない

10

3

4

5

4

6

1

3

4

　　5　＊1その他



５．ホストタウンサポーターに登録した感想を教えてください。

㉒初めてづくしのイベントのサポートは刺激になりました。

⑫サポーターとして活動のチャンスを頂きながら、活動ができなかったことがとても残念です。登録したことが残念なので

はなく、聖火リレー等でお手伝いできなかったことがとても残念でなりません。

⑬市報だけではわからない情報を知ることができた。ホストタウンイベントを通じてオリパラだけではないルーマニアの魅

力を感じた。ぜひルーマニアを訪れてみたい。

⑭ルーマニアについてもっと知りたいし、旅行に行きたいと思っています。

⑮都合がつかずさまざまな活動には参加できませんでしたが、活動内容をお知らせいただき、オリパラやルーマニアと市

政を身近に感じることができました。

⑯何となく、不完全燃焼です。

⑰来日した選手やコーチとの個人的な交流が続いています！

⑥刺繍のお手伝いを通して、トランシルバニア地方の手仕事の文化に触れることができたこと、また先生に直接お会

いできたことは私にとってとても大きな出来事でした。お料理番組や選手とのオンラインでの参加も楽しかったです。感

謝しております。

⑦様々な形でルーマニアの情報を知ることができ、大変興味を持つことができた。

⑧コロナや子どもが小さいなどの理由で参加できなかったので…もっと参加しやすいものがあればよかったです。

⑨終盤は参加することができなかったが、国を越えた人と人のつながりの尊さを感じることができた。

⑱残念ながらあまり参加出来なかった、すみません

⑲ホストタウンへの理解が深まった

⑳たくさんの活動している人々と知り合えたこと。世界が広がりました。

㉑貴重な情報を沢山いただき、その中で自分にできることを実行し、満足感を得られた。

⑩2019年ルーマニアホストタウン交流フェスにボランティアとして参加し、ルーマニアのパラアスリートと交流できたため

⑪多分、一生知ることができなかった世界を体験できたので！

①普段はあまり馴染みのないルーマニアのことを知れてよかった。ホストファミリー体験は、短期間だったので負担感が

少なくハードルが低くよかった。小学生・未就学児の自分の子供たちにもとてもいい刺激になった。

②パラ柔道の通訳として東海大の稽古場に同行し、通常は見られない稽古風景を一緒に見ることが出来た。

③ルーマニアにかかわれたことがよかった。いつか行きたい。

④色々と参加できるフィールドに広がりを持つことができたから。

⑤個人では出来ないような企画に参加出来る

理由

感想 人数

大変良かった

良かった

あまり良くなかった

良くなかった

13

11

2

1



６．ホストタウン事業を通して興味・関心がわいたことはなんですか。（いくつでも）

＊2 ①その他の武蔵野市のスポーツ・文化事業への参加意欲が拡がった　②ルーマニアの国が勉強出来た

⑯今までつなげてきたルーマニアとの関係を切らすことのないようにと思います。できる範囲でお手伝いしたい。

７．その他、ご意見・ご感想があればご記入ください。

⑦企画・運営をされた事務局の皆様、サポーターの皆様、本当にお疲れ様でした。

⑧コロナ禍という誰にも予想できなかった状況で運営に携わった方々のご苦労はたいへんなものだったと思います。お

疲れさまでした。

⑨解団されるとのこと残念です。本当はオリパラ終了後がオリパラ前、オリパラ中よりも大切だと思いますので、今後も

形を変えながら素敵な交流が続いていければと願っています。ここまでありがとうございました。

⑩関係者の方々が多くの時間を費やし、大会に向けて準備を進めてきたにも関わらず、活動ができなくて申し訳ござ

いませんでした。その一方、東京2020大会を通してボランティア活動や障害スポーツに大いに興味を持つことができま

した。今回学んだことを今後生かせるように励みたいと思います。ありがとうございました。

⑪いろいろお疲れさまでした。おかげさまで楽しい経験ができました。

⑫再度ブラショフ・フィルハーモニー交響楽団と歌いたい、今度はモツレクとかメサイアとか。東京を案内したチェロ奏者

さん達にも再びお会いしたい。

⑬これからもルーマニアの学生さんを日本に御招きし、交流出来る事を望みます。多文化を身近に感じたい。

⑭オリパラは終わったが、ルーマニアとの友好関係をいつまでも保っていければ嬉しい。お世話になりありがとうございま

した。

⑮異文化交流や相互理解を深めるため、交流事業はぜひ継続してほしい。

人数内容

21

11

6

16

6

15

16

武蔵野市とルーマニアとの交流に参加したい・関わりたい

ボランティア活動をしたい

障害者スポーツに関わりたい

ルーマニアに行ってみたい

ルーマニア語を学びたい

ルーマニア料理を食べてみたい・学びたい

ルーマニア文化（ファッション・音楽等）に触れたい、学びたい

0特になし

①貴重な体験をありがとうございました。早く新型コロナウイルスが収束し従前の様々な活動が再開されることを祈っ

ています。

②今回は十分な協力ができなかったと反省しています。小規模でもいいですから今後もルーマニアに関するイベントを

企画してほしいです。

③通訳（但し、英語）としての役務提供も申し出たが、お声がかからなかった。

④コロナ禍でホストタウン事業を継続されてきた担当の皆様は並々ならぬご苦労があったかと存じます。人材豊富な

武蔵野市ならではと思いながら、参加させていただきました。

⑤楽しい事業をありがとうございました。

　　2　＊2その他

⑥個人ではなく、乳幼児含めた家族で参加できるようなものがあれば、もっと参加しやすくなるかなと思いました。


